



Un momento de las votaciones celebradas el pasado 21 de noviembre en la Universidad. :: ALMEIDA

La ausencia de reclamaciones cierra el proceso de reelección de Ruipérez

La Junta Electoral de la Universidad eleva a definitivo el resultado electoral de los comicios del pasado 21 de noviembre

:: R. R.

SALAMANCA. La continuidad hasta 2017 de Daniel Hernández Ruipérez como máxima autoridad de la Universidad de Salamanca ya es ofi-

cial. La Junta Electoral de la institución académica cumplió ayer con el trámite de proclamar candidato electo «con carácter definitivo» a Daniel Hernández Ruipérez, después de que no se registrara ninguna reclamación a las votaciones celebradas el pasado 21 de noviembre, en las que Ruipérez cosechó el 71% del voto ponderado.

Las votaciones del jueves se caracterizaron por la elevada abstención, dado que sólo un 8% del censo acudió a las urnas. El desinterés que generó la votación rectoral que-

El Consejo de Gobierno de la Junta confirmará el nombramiento el próximo mes y lo hará oficial con su publicación en el BocyI

dó patente, además, en que sólo 1.752 universitarios de los casi 32.000 posibles votantes depositaron sufragios en las mesas electorales.

La Junta Electoral estableció dos días de plazo para la tramitación de posibles reclamaciones, en el caso de que algún miembro de la comunidad universitaria hubiera detectado algún tipo de irregularidad en las votaciones. Ni el lunes ni el martes se recibieron quejas ante la Junta Electoral, por lo que ésta procedió ayer miércoles a elevar a definitivos los resultados electorales. En

esta ocasión y al tratarse de un único candidato, bastaba cualquier mayoría para garantizar la reelección, con independencia del margen de votos que se obtuviera.

De todos los sectores académicos y tal como era previsible en las quinielas académicas, los mayores índices de abstención se apreciaron entre las filas del movimiento estudiantil, concretamente entre los más de 23.000 alumnos matriculados en los diferentes Grados. En realidad, sólo ejerció su derecho al voto un 3,12%. Pero hubo otro sector donde todavía se consignó una participación más ridícula, como fue el grupo de alumnos de Doctorado y Postgrado, con únicamente un 2,03%. En cambio, 407 miembros del personal de administración y servicios, de los 1.197 que integran la plantilla, refrendaron la opción rectoral del catedrático de Geometría y Topología. Por su parte, 537 catedráticos y profesores titulares, de un total de 1.190, apoyaron finalmente a Ruipérez en la esperada cita con las urnas el pasado 21 de noviembre.

Toma de posesión

Previsiblemente, la toma de posesión de Daniel Hernández Ruipérez para este segundo mandato rectoral tendrá lugar durante el próximo mes de diciembre, aunque todo depende de la agilidad con que su nombramiento se haga oficial, con la correspondiente publicación, en el Boletín Oficial de Castilla y León.

El equipo rectoral que abanderará el catedrático de Geometría y Topología para esta nueva etapa se caracteriza por el continuismo, dado que sólo ha introducido dos caras nuevas. Se trata del todavía decano de la Facultad de Ciencias, Juan Manuel Corchado, que pasará a dirigir el Vicerrectorado de Investigación, así como Carmen Fernández Juncal como vicerrectora de Docencia. Continuarán como vicerrectores María de los Ángeles Serrano (Internacionalización), José Ángel Domínguez (Promoción y Coordinación), Mariano Esteban de Vega (Ordenación Académica y Profesorado), Ricardo López (Economía), Cristina Pita (Atención al Estudiante), y María Luisa Martín Calvo, que ocupará la Secretaría General.